

まちの話題を写真で紹介



6/1 梅雨空を鮮やかに彩るアジサイ通り

例年より一足早い梅雨入りを迎えた中、安中町9丁目付近の長瀬川沿道では、今年もアジサイが約300mにわたって咲き誇りました。青、紫、ピンクなど、色とりどりの鮮やかさに多くの人が足を止めて見入っていました。



6/3 楽しみながら環境について学ぶ

アリオ八尾で「Eco×EXPO FUSION FESTA」が開催されました。ニッポンバラタナゴを含めた八尾のいきもの展示、木のあたたかみに触れられる「かんなくず」プールなどが設置され、多くの家族連れでにぎわいました。



6/9 一粒にたっぷりつまった“うま味”と“愛”

大きく張った実とぷりっぷりの食感に、たっぷりの甘味が特徴の八尾えだまめ。生産農家では出荷作業に追われています。八尾えだまめは9月上旬まで、市内の直売所・産直便、府内のスーパーなどで購入できます。



6/18 大阪ダービーで八尾市の魅力を発信！

本市出身の西尾隆矢選手も所属するプロサッカーチーム「セレッソ大阪」が、ガンバ大阪とのホームゲームを八尾市民応援デーとして開催し、本市の子どもたちが招待されました。会場外には市PRブースも設置されました。

市のホームページやSNSでも市政の情報やまちの話題を発信中！



八尾市公式 Facebook



八尾市公式 LINE アカウント



市ホームページ まちの話題



生活応援アプリ 「やおっぷ」



八尾市公式 Twitter



八尾市公式 YouTube チャンネル